

Riviera  
Keuils

7 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 82951972

1 640 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle maison, en position dominante et au calme, dans un lotissement sécurisé du quartier prisé des Rastines à Antibes. Magnifique vue panoramique Méditerranée et Alpes. Villa d'environ 210 m<sup>2</sup> avec au rez-de-chaussée : hall d'entrée, grand séjour et accès direct aux terrasses au panorama époustouflant, cuisine indépendante, 3 chambres, salle de bains, toilettes d'invités. Etage supérieur : 1 chambre de maître avec salle de bains/toilettes attenante et terrasse à la vue mer, jardin et piscine. Rez-de-jardin : appartement indépendant avec 1 chambre, salle de douches, toilettes. Grand garage et ...

Beautiful house in a dominant position in a quiet, secure environment of the sought-after Rastines area in Antibes. Magnificent panoramic views over the Mediterranean and the Alps. Ground floor : entrance hall, large living room with direct access to terraces with breathtaking views, separate kitchen, 3 bedrooms, bathroom, guest toilet. Upper floor : 1 master bedroom with en-suite bathroom/toilet and terrace with sea, garden and pool views. Garden level: independent flat with 1 bedroom, shower room and toilet. Large garage and two cellars. Pretty 1300 m<sup>2</sup> garden with beautiful swimming pool. ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

